

Subscribe

Past Issues

Translate ▼

RS

[View this email in your browser](#)



Bulletin spécial - 18 septembre 2018

Consultation publique pour l'avenir du noyau villageois *Public consultation for the future of the heart of the village*

QUAND / WHEN : 27 SEPTEMBRE 2018 - 19 h (7:00 PM)

La Ville de Dunham a le plaisir de vous convier à une activité de participation citoyenne sur l'avenir de son cœur villageois! Venez vous exprimer, **le 27 septembre prochain** à l'hôtel de ville, à propos des orientations de développement possibles pour la rue Principale et le noyau villageois. L'objectif de l'activité est d'élaborer une vision d'avenir pour le cœur villageois.

Au printemps dernier, la Ville de Dunham a mandaté la firme d'urbanisme **Arpent** afin d'amorcer la réalisation d'un plan de revitalisation de son cœur villageois, en mettant l'accent sur l'amélioration de la cohabitation des différents usagers de la rue Principale. C'est la firme Arpent qui dirigera la consultation publique.

L'activité est ouverte à l'ensemble des citoyens de la ville de Dunham. Venez en grand nombre!

Nous vous prions de bien vouloir confirmer votre présence par téléphone : 450 295-2418, poste 21
ou par courriel : accueil@ville.dunham.qc.ca

* * * * *

*The Town of Dunham is pleased to invite its citizens to a public consultation on the future of the heart of the village of Dunham. This consultation will be led by the urban planning firm **Arpent**, which was hired last spring by the Town to undertake a revitalizing plan for the heart of the village.*

*This consultation, mostly in French, will take place on **September 27th** at the Town Hall and will talk about the possibilities of developing the Main Street and the heart of the village. Please come and feel free to express yourself in the language of your choice.*

This consultation is open to all citizens. We are looking forward to seeing you there!

*Please confirm your presence by phone : 450 295-2418, extension 21
or by email : accueil@ville.dunham.qc.ca*



© 2018 - Ville de Dunham, Tous droits réservés

Près de 800 abonnés inscrits à notre bulletin électronique *Quoi de neuf? @ Dunham*.

Invitez vos amis à s'inscrire en nous envoyant un courriel à accueil@ville.dunham.qc.ca pour qu'ils soient, comme vous, les premiers informés!

Des questions ou commentaires? Il nous fera plaisir de vous lire par courriel ou appelez-nous au 450 295-2418, poste 0.

Pour vous désabonner de notre liste d'envoi, cliquez [ici](#).



This email was sent to accueil@ville.dunham.qc.ca
[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)
Ville de Dunham · 3777 rue Principale · Dunham, Québec J0E1M0 · Canada

MailChimp